



# 学校報「二中の木」



友愛・不屈・自主  
校訓

## 【学校教育目標】

自主・不屈・友愛の精神を身に付け、未来を創る生徒の育成

### 【目指す生徒の姿】

- ① 自主 (J)：自ら考え判断し行動する生徒
- ② 不屈 (F)：どんな困難も、乗り越えようとする生徒
- ③ 友愛 (Y)：思いやりの心をもち、互いを尊重する生徒

能代市立能代第二中学校 NO.12

令和8年1月22日(木)

文責：校長

## 全校248人、全員元気に3学期スタート～3学期始業式～

14日（水）に3学期始業式を行いました。各学年の代表として、1年工藤理瑛さん、2年中村太一さん、3年市村慶さんが冬休みの振り返りと3学期の抱負を語ってくれました。どの生徒の話を聞いても、新年度に向けて3学期は何を頑張るのか、現在と未来をしっかりと結びつけ、自分や自分たちの成長のために努力していくこつという決意と意気込みが感じられました。この他、生徒会代表として、新生徒会長の近藤ゆきさんからは、1年生には、二中生としての自覚を深めてほしい、2年生には、先輩から学んだことを踏まえて学校を引っ張っていける存在になってほしい、3年生には、中学校生活の締めくくりとして悔いなく過ごしてほしいというメッセージが送されました。

さあ！頑張れ二中生、皆さんのがんばりが叶うように心から応援しています。



### ～始業式 校長の話から～

冬休み中に、地域の方から、「二中生が雪かきを手伝ってくれて本当にありがとうございました」というお礼の電話がありました。地域と協力する二中として、とてもうれしい話でした。

ところで、2026年は、世界的に大きなスポーツイベントが多い年です。2月、ミラノ・科尔ティナオリンピックがイタリアで開催されます。3月はWBC、大谷翔平選手は大注目ですが、私は、阪神タイガースの石井大智選手に注目しています。世界のスーパースターたちを無失点に抑えるところを見たいです。6月、サッカーのワールドカップ。日本（森保ジャパン）はベスト8どころか優勝を狙っています。

さて、今年の干支は午（うま）ですが、午年というのは、「エネルギーで、挑戦が成功しやすい年」と言われます。皆さんには、2026年午年に、自分が将来なりたい姿をイメージして（目標）、どうやったら自分は成長できるのか、言い換えると、今何をすべきか考えて、実践してほしいと思います。

具体的には、3年生の皆さん、卒業まで2か月を切りました。生活の中心は勉強です。逃げてはいけないしあきらめてはいけません（F：不屈）。併せて生活のリズムを整えること、先生方の話をしっかりと聞くこと、これを頑張ってほしい。2年生の皆さん、生徒会を引き継ぎ、二中の先頭に立ちます。一人一人が、自分の役割や立場を自覚し、生徒会活動の他、勉強、行事、部活動等で、自ら考え、正しく判断し行動に移すこと（J：自主）。1年生の皆さん、4月には後輩が入学ってきて皆さんは先輩になります。その前に、今の自分たちをしっかりと振り返って、仲間のよいところを積極的に見つけ、思いやりをもって仲間を大切にする（Y：友愛）、愛に満ちた集団になって、後輩を迎えてください。

最後に、2学期の終業式で「心理的安全性」の話をしました。おぼえていますか。安心して自分の考え方や思いを言える、それをちゃんと受け止めてもらえる状態や雰囲気のことです。3学期、どの学級もそういう学級であるように、全員が自分の言葉や振る舞いに気を付けて、明るく爽やかな挨拶や表情であふれる集団を目指してください。

いつも意識しよう「JFY」、そして3年生の全員合格を応援しています。

# 第80期能代二中生徒会始動！～生徒会役員任命式～



## ～R8年度生徒会～

会長 近藤ゆきさん  
副会長 芳賀陽真璃さん 金田芽彩さん  
事務局長 畠山凜子さん  
事務局員 齊藤悠仁さん 渡邊与宇汰さん

	部長	副部長
全校	畠山紗羽さん	
生活	加藤光稀さん	佐藤璃夢さん
学芸	中村太一さん	櫻井美陽さん
放送	伊藤あゆみさん	小清水優音さん
保体	高橋真奈さん	戸松蒼生さん
給食	嶋田百合子さん	田村柚葵さん
文化	菱川善太さん	松浦蒼太さん
JRC	藤盛結愛さん	藤原桃羽さん

応援団 団長 大山晴義さん  
副団長 福岡那知さん  
加藤朱莉さん  
アップ隊 飯坂颯大さん

20日（火）に生徒会役員任命式があり、3年生から後輩たちへバトンが渡りました。

式の中で、前任生徒会長近藤彪真さんと副会長腰山育実さん、大塚百珠さんの3人から挨拶があり、いろいろな困難を乗り越えたことで自分たちが成長し、そのことが充実感や自信につながっているという思いや、仲間たちへの感謝と後輩たちへの激励の言葉が伝えられました。

新生徒会長から新役員への任命証の授与、各専門部の引き継ぎと進み、その後、新役員を代表して生活専門部長加藤光稀さん、生徒会長近藤ゆきさんから、先輩たちへの感謝と決意の言葉が述べされました。

これから、「JFY（自主・不屈・友愛）」を柱に、自治力を磨きながら、「二中生の自慢は生徒会活動です」と自信をもって言えるような、そんな生徒会になることを願っていますし、私たち教職員は、生徒たちの思いに寄り添いながらしっかりと支えていきたいと思っています。